



Kurzinformation

Einzelfrage zum Deutschen Qualifikationsrahmen

Laut Auskunft des Bundesministeriums für Bildung und Forschung wurde bei der Erstellung des Deutschen Qualifikationsrahmen aufgrund einer Rahmenvereinbarung der Bundesländer bei der Kultusministerkonferenz beschlossen, die Einteilung der verschiedenen Niveaustufen an den verschiedenen Qualifikationstypen auszurichten.

Damit sollte der Vielfältigkeit des deutschen Bildungssystems Rechnung getragen werden.

Der Beruf des staatlich anerkannten Erziehers wurde deshalb mit der Niveaustufe 6 bewertet, da er mit der Weiterbildungsqualifikation an Fachhochschulen vergleichbar ist.

Bisher ist noch kein Fall aufgetreten, der eine Niveaustufenveränderung, sowohl nach unten als auch nach oben, notwendig gemacht hätte. Auch in Zukunft ist nicht zu erwarten, dass z. B. eine leichte Qualifikationserweiterung zu einer höheren Niveaustufenveränderung führen würde.
